

お腹いっぱい！思い出いっぱい！
どう組親子遠足 矢島町探検 そば打ち体験

H29・10・17



保育園駐車場に集合
《9時 親子で矢島町探検、出発!!》



鳥海山が煙を吐いて
いるみたいだね～

保育園を出発し、立石の高建寺、
長泥の消防署まで、鳥海山に見
守られて、1時間ほど歩いて町中
探検です。



お仁王さんだ…。子どもの頃ここに来るの、
恐がったっけな～…。



《9時30分 高建寺到着》
仁王様の像がある曹洞宗高建寺





このお寺の入り口には、二人の
仏様がいて、皆さんのことをじっ
と見守っているんですよ



おねえさん、ありがとう

Very cute !!



今日の親子遠足の安全を和尚さんとお祈りした子ども達。
探検カードは、スペインから高建寺さんへ勉強に来ていた
エリーお姉さんからもらいました。



今度は消防署に向かうよ！
あともう少し！



《鳥海山をバックに記念写真》～今日一日、みんなを見守ってね！

《10時 矢島消防署到着》みんなが来るのを待っていたよ！



緊迫感伝わる、
消火・救助訓練

いろんな物を乗せているんだね～



ここから坂之下までは、バスで10分移動です。

《10時30分 坂之下会館到着》



皆さんようこそ！坂之下へ。
今日は“挽き立て・打ち立て・
茹で立て”の美味しいおそば
を作しましょう。



坂之下会館で待っていたのは、
坂之下そばプロジェクト会長の
茂木精さん。同じぞう組のお友
達のおじいちゃんなので、子ども
達もワクワク期待いっぱいです。

やった～！ここでも探検カード、貰えたよ！



《10時40分 そば打ちスタート!》

こうやって、まとめると
いいんじゃない？



なんか、粘土みたいで
面白～い！



だんだんまとまってきた

みんなで力を合わせて、そば粉をこねて、そば打ちです。



こんな感じで、太さをそろえて
切ってみてください。

どう？太さ、そろっている？



いい感じじゃない？俺もやって
みたいな～



お父さん、お母さん達も真剣に頑張ります。

切ったおそばをプロジェクトの皆さんが茹でてくれると、
いよいよ完成です！！

《11時40分～ 打ち立てそばの食事会》

茹で上がった順番に、「いただきます！」
そばプロジェクトのスタッフの皆さんが作ってくれた“天ぷら”や
“バナナケーキ”“イチゴアイス”等、ご馳走がいっぱい!

おそば、おいし〜い!!
お母さんの分も食べていい?



天ぷらも、サクッサク!おかわり
ないかな〜?



たくさんの温かいお持てなしで迎えてくれた
“坂之下そばプロジェクト”のスタッフの皆さん。
おいしいおそばや天ぷら、デザートを本当に有
り難うございました。

《13時 坂之下会館出発～お疲れ様でした》

バスの待つ坂之下橋まで、秋の日差しを浴びて 10 分ほど
食後のウォーキング。



《13時25分 保育園到着》
心もお腹も満たされた親子
遠足でした。